

Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por miazu - 23 Jun 2014 09:05

Hola soy Miazu. Tengo un Predator 500 recién comprado, del año 2006. Soy novato en esto del quad, aunque ya montaba con mi primo hace varios años en su quad de dos tiempos, cuando nadie conocía esta afición.

También mi hijo se ha comprado otro Predator, así que espero que para la temporada que viene hacer varias rutas por nuestra zona, y alguna que otra organizada. De momento, ya estamos apuntados a la ruta Cultural de este año.

Bueno un saludo y a pasarlo bien.

MIAZU

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por baranjara - 23 Jun 2014 09:17

Bienvenido amigo !!! 
nos veremos en la cultural !!!

saludos desde cantabria

GASS Y BARRUUU !!!

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por drakis - 23 Jun 2014 10:00

.-Bienvenido desde Zamora/Guipuzcoa CAMPEON.

.-Nos vemos en la Cultural

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por MONROY - 23 Jun 2014 14:01

Bienvenido, un saludo desde Madrid.

=====

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por Nacho Wolfis - 25 Jun 2014 10:25

Bienvenido a ambos, buena maquina teneis.

ya sabes que la primera ronda de cervecitas fresquitas en la cultural es tuya es por si Autoquad no te lo había abvertido jejejej.

Por cierto no dejes para la temporada que viene lo que puedas hacer esta.

No has puesto de donde eres, si estas cerca de las frias tierras avulenses este verano Speedy y un servidor y seguro que alguno mas que se apuntara nos vamos a pegar unos rulos por las zona de Peguerinos y Navalperal de Pinares.

Ya sabes donde nos tienes para lo que necesites.

Un fuerte abrazo

Nacho Wolfis

PD Para la cultural ya te puedes dar prisa en reservar habitación

=====

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por sebas - 25 Jun 2014 15:56

bienvenido a OFTRACK

=====

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por miazu - 25 Jun 2014 16:33

Gracias por las repuestas.

Soy de Madrid, tenemos los quads en la provincia de Ávila, pegado a Toledo y Madrid.

Ahora en verano, mi primo me ha dicho que no debemos sacar los quads, para no consumir ruedas y evitar a las Autoridades por el monte con los temas de prevenciones de incendios, pero es que mi hijo y yo tenemos mucho mono del quad, y hacemos alguna salidita ahora, aunque no sea temporada.

Ya tenemos reservada la habitación de tres camas.

Nos vemos.

Miazu

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por drakis - 25 Jun 2014 21:43

.-Subete para el norte, que aqui no hace tanto calor jejejeje

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por ramon - 26 Jun 2014 18:23

Hola amigo un abrazo desde Madrid nos vemos en la cultural ☺

Re: Hola. Soy semi-nuevo en esto

Publicado por PANTERA1 - 26 Jun 2014 18:43

Hola Miazu un saludo desde la cornisa norte. Y si como dices estaras en la cultural tendras el gran placer de poder invitarme a una cerveza.....o dos.... 🍻
nos vemos y bienvenodo a 🏴
